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№２７２１ 第４２回例会 ２０２３．６．２９ 晴 
 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：飯島由美 副ＳＡＡ 

ソング： それでこそロータリー 

お客様：林雅彦 元会員 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さん今晩は。とうとう今年度最後の例会を迎え

ました。先日、私と相川幹事はマンハッタンホテル

で開催されたフェアウェルパーティに出席してきま

した。ガバナーが１年間を総括し、これまで関係者

の協力に謝辞を述べるとともに、今日を迎えること

ができたことに安堵したとの胸の内を披露しました。

ガバナーはガバナーノミニーとして選出されてから、

ガバナーデゼィグネイト、ガバナーエレクトと４年間

の大変長い道のりだったと述懐しておりました。   

それに比べると私たち会長・幹事は１年間だけで

すので、ガバナーと比べるべくもありませんが、それ

でも大過なく今日を迎えられたことにほっとした気

持ちです。それも偏に皆様のご協力のたまものであ

り、まずもって皆様に感謝いたします。 

それと１年間、幹事として私のパートナーを務め

ていただいた相川さん、お疲れ様でした。私自身、

相川さんがパートナーであったことにより、１年間の

緊張感が持続できたものと感謝しております。 

それと、私たち会長・幹事が大過なく１年間を終

えることができましたのも藤江事務局員の行き届い

た配慮とバックアップのお陰であることを申し上げ

ねばなりません。どうも有難うございました。 

ロータリーは１年ごとに役員が変わり、来月からは

若鍋・岡元体制がスタートします。役員が変わること

により、新しい空気が流れます。来年度がより良い

年になりますよう皆様のご協力をよろしくお願いしま

す。今日はこの後、懇親会が予定されています。簡

単ですが皆様のご協力に改めて感謝申し上げ挨

拶とします。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

 



 

  

皆さんこんばんは。1 年間幹事をさせて頂き有難

うございました。気が利かず会長さん、藤江さんに

は特にご迷惑をおかけしましたが、、皆様のおかげ

で何とかやってこれたかと思っております。ロータリ

ーの寛容の心を有難く思います。 

回覧しておりますのは 

１．デジタル版地区史の発刊のお知らせ 

２．ＤＬ養成コース記録 

３．寄付金納入明細表 

４．５月の寄付金傾向（米山奨学会） 

５．風の便り１０４号 

６．財団室ニュース 

 

会長・幹事への謝辞       

 若鍋武良 会長エレクト 

 

会長・幹事さん １年間その重責を果たされ、ご

苦労様でした。会員一同感謝申し上げます。 

須藤会長は、２０２２年～２３年度富津中央ロータ

リークラブの「クラブの未来を描き、ロータリーを楽し

もう」というテーマで、この年度の活動方針を示し、

実践してくれました。囲碁・将棋によって培われた

論理的思考を駆使し、行事の実践、数値目標の達

成、楽しいロータリークラブづくりに努力してくれまし

た。 

須藤会長と私は高校時代の同期ですが、昔から

の面影どおり、会長挨拶は、豊かな識見に分析さ

れており、私たち会員の楽しみでした。いつもにこ

やかで優しい対応、しかし言うべきことは言う、信念

の持ち主でした。囲碁将棋は高段者、その姿勢は

ヘボをした相手でも決して力を抜かない、毅然とし

た相手に対する価値観の尊重という信念にもとづ

いたものでした。 

以上思い出を述べさせていただきましたが、会長

という職務に専念できたのも相川幹事と家庭におけ

る奥様の協力があったからだと思います。お二人の

女性に感謝し、会長としてのご苦労に心より敬意を

表します。         

相川幹事さんは、令和元年に富津中央ロータリ

ークラブに入会以来、様々な職責を経験なされ、今

年度は幹事役という重責を立派に果たされました。

職場におかれましては、会社の取締り会長として、

ご家庭においてはお孫さんの良きおばあちゃんとし

て幸せな生活を送られております。例会に於いて

は、諸事連絡を兼ねた幹事報告は歯切れよく、丁

寧な説明をしてくれました。 

これからも、富津中央ＲＣの女子会員の中心とし

てクラブ発展のためにご活躍されますことを祈念致

します。１年間ご苦労様でした。              

以上、ととのいませんが、会長・幹事お二人に対す

る感謝のお礼と致します。有難うございました。         

 

 近況報告 

             林 雅彦 元会員 

 

須藤会長・相川幹事、１年間大変お疲れ様でした。

いつもご活躍、会報を通じて拝見しておりました。 

改めまして千葉信用金庫 白幡支店の林です。 

早いもので、私もこの富津中央ロータリークラブを

離れて１年３カ月となりました。そこで近況報告をし

たいと思います。 

私が、現在受け持っている千葉市の蘇我地区で

感じることは、ＪＦＥで発展した街のため、他県からの

転入者が多く、取引先でいい人も多いのですが、

治安面はあまりいいとは言えず、ポイ捨ての多い地

域で残念なことに地域ぐるみの一体感はあまり感じ



 

  

られません。まあ人口が多いということはそういう事

でしょうけど。 

それでもいいことは毎日、通勤だけで５キロ歩くこ

とでかなり足腰が鍛えられます。 

最近の皆さんの活躍をホームページから拝見して

この自然多き、人柄もよい地域はロータリークラブ

活動にうってつけの拠点だと他地域に行ってみて

よく感じます。 

 先般６月９日のロータリー杯ゴルフコンペは雨で

中止になってしまい残念でしたが、平川会員・岡田

会員・高橋会員とで夜のロータリー杯をイブで行い

ました。 

高橋会員の「ウチニ泊っていけ」との言葉に惑わ

され、随分と吞みすぎてしまい最後、岡田会員と夏

の終わりのハーモニーで締めたところ、２２時４０分

過ぎ。周りを見渡せば高橋会員は飲みすぎで帰宅。

栗原会員の「支店長、終電間に合わない 走れ」の

号令で酔った足で全力ダッシュ。大貫駅の地下道

を走り、改札をくぐったところで２２時４６分発上り最

終電車到着。「これはダメかな」と思いつつホーム

階段を駆け上がると、駅アナウンスで「今、男性が

駆け上がっていきます。少し待ってください」との温

かいお言葉。 

さすが大貫駅と感心して電車に飛び乗りました。

これは蘇我駅では通用しません。改めて「この地区

はいいな」と感じた一瞬でした。 

以上近況でした。 

 

ニコニコＢＯＸ 

星野 誠 親睦担当部員 

 

須藤 隆  皆様１年間有難うございました。 

相川恵津子 幹事をやらせて頂き有難うござい

ました。大変勉強になりました。 

林 雅彦 ご無沙汰しております。お会いでき

てうれしいです。 

飯島由美 皆様不慣れでお聞き苦しい司会でし

たがお付き合い頂き１年間有難うご

ざいました。 

平野安照・石渡 鋼・神子 恒・椎熊邦弘・ 

小野恒靖・榎本守男・神子勝美・若鍋武良・ 

白石幸久・岡田良弘・石井智浩・星野 誠・ 

山下 厚・三枝一雄 

  会長・幹事１年間お疲れさまでした。 

＊＞１，０００円    計 １８，０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当委員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 34/28 21 6 2 75.00%

前 回 34/30 23 8 2 76.67%

前々回 34/31 24 6 2 77.42%

 

理事会報告 

須藤 隆 会長 

伊藤隆夫会員の退会届け提出の件 

伊藤会員より６月２０日付で退会届が提出されまし

た。検討した結果、受理することとしました。 

 

 

 

 

 

 



 

  

『会長幹事慰労会』 

岡田良弘 親睦担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


